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    NOTICE DE MONTAGE 

 
 
Description : Luminaire IP 20 avec tube lumineux LED T8 
Instructions d'installation 
Ces instructions doivent être lues attentivement avant toute installation et conservées après achèvement pour référence et 
entretien supplémentaires. 
 
Sécurité importante 
 
1. Avant l'installation, l'entretien ou le remplacement de la lampe, assurez-vous que l'alimentation secteur des luminaires est 
coupée et que les fusibles d'alimentation du circuit soient retirés ou que le disjoncteur est éteint. 
2. Il est recommandé que seul un électricien qualifié procède à l'installation du luminaire et que le luminaire soit installé 
conformément à l'édition actuelle du règlement de câblage IEEE. 
3. La personne qui effectue l'installation doit vérifier que la charge totale du circuit, y compris celle de ce luminaire, ne dépasse 
pas la valeur nominale du câble de circuit, du fusible ou du disjoncteur. 
4. Le cas échéant, une attention particulière doit être prise lors de l'installation pour garantir que toutes les fixations et / ou 
suspensions sont de taille appropriée pour le luminaire à installer. 
Installation 
* Positionnez le luminaire contre la surface de montage et marquez les trous de fixation. Pour les surfaces solides, assurez-vous 
que les fixations soient alignées avec les solives ou un matériau approprié pour supporter le luminaire. 
* Assurez-vous que les tubes soient installés dans le bon sens, en faisant correspondre l’étiquette du tube avec l’étiquette de la 
douille.      
* Assurez-vous que la ou les lampes sont complètement tournées dans les douilles. 
* Rétablissez l'alimentation, et tester le bon fonctionnement de votre luminaire en actionnant votre interrupteur. 
*En cas de non fonctionnement, vérifier le sens du tube en le retournant. 
Entretien : 
1. Le cas échéant, il est important de s'assurer que les lampes défectueuses soient remplacées immédiatement. 
2. Remplacez toujours les lampes par le même type de lampe et la même puissance. En cas de doute, veuillez contacter votre 
revendeur pour plus de conseils. 
 

 

 

 

 
Installation Instructions 

 

 

Description : IP20 fixture with T8 LED tube    
General Installation Instructions 
These instructions should be read carefully prior to any installation and retained after completion for further reference and 
maintenance. Please give these instructions to the building owner/occupier after installation. 
Important Safety 
1. Before installation, maintenance or lamp replacement, ensure that the mains supply to the luminaries is switched off and the 

circuit supply fuses are removed or the circuit breaker is turned off. 
2. It is recommended that only a qualified electrical contractor carries out the installation of the luminaire and that the luminaire 

is installed in compliance with the current edition of the IEEE Wiring Regulations. 
3. The person carrying out the installation is to check and verify that the total load on the circuit, including that of this luminaire 

does not exceed the rating of the circuit cable, fuse or circuit breaker. 
4. Where applicable, careful consideration should be taken during installation to ensure that all fixings and/or suspensions are 

of a suitable size for the luminaire being installed. 
Installation 
* Position the luminaire against the mounting surface and mark the fixing holes. For solid surfaces ensure fixings align with joists 
or suitable material to support the luminaire. 
*Ensure tubes are installed with the correct orientation.LED tubes must be only installed matching the indicated live end of the 
lamp to the live lamp holders, clearly marked on the iron plate. 
*Ensure lamp(s) are fully rotated into the safety lamp holders. 
*Restore power supply, switch on and test for satisfactory operation. 
 
Maintenance: 
1. Where applicable, it is important to ensure failed lamps are replaced immediately. 
2. Always replace lamps with same lamp type and wattage. If you are in doubt, please contact your equipment supplier for 

further advice. 
 
For internal use only. 
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